



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 7.11.2017

Aufmarsch und Auftaktparty am 11.11.2017



Das gesamte uniformierte Korps der Rot-Weißen Husaren trifft sich um 10.00 Uhr auf dem Andernacher Marktplatz. Der Vorstand der Südernacher hat sich entschlossen, erstmalig einen Uniformmappell zu veranstalten. Nach Begutachtung der Uniformen marschiert das Korps in gewohnter Manier gemeinsam mit den Schwesternkorps, den liebevollen Möhnen und der GERAU zum Historischen Rathaus um die städtische Macht zu übernehmen.

Am gleichen Tag treffen sich alle aktiven und inaktiven Mitglieder, sowie Freunde und Gönner der Husarenfamilie zum korpseigenen Sessionsauftakt im Vereinslokal „Taubentränke“. Dort werden die Husaren nach aller Kunst den Beginn der Karnevalszeit mit der Andernacher Bevölkerung feiern. Los geht es für den DJ und seine Gäste ab 19.11 Uhr. Kommandeur Carsten Meyer, sowie der gesamte Vorstand hoffen auf eine rege Beteiligung.